

S DIEZ DE

ENERGÍA. EL FUNCIONARIO DIRIGIÓ LA EMPRESA CINCO AÑOS SEGUIDOS

Felipe Bayón terminó su gestión en Ecopetrol

BOGOTÁ_ Inicia una semana clave para Ecopetrol. Este jueves será la Asamblea de accionistas y el viernes, según se había anunciado en enero, culminará la gestión de **Felipe Bayón** a la cabeza de la compañía de mayor aporte al PIB del país.

Luego de cinco años de dirigir la petrolera, Bayón cerró el ciclo con resultados históricos en 2022, cuando los ingresos totales del año sumaron \$159,5 billones con ganancias de \$33,4 billones.

En la entrega de resultados anuales, la compañía también dio a conocer el proyecto de distribución de utilidades. Contrario a lo que esperaba el mercado, se entregarán a los accionistas \$24,38 billones

en dividendos, de los que \$21,57 billones serían para la Nación, como socio mayoritario de la petrolera.

Se propuso distribuir un dividendo ordinario de \$487 por acción, equivalente a un pay out de 60% de la utilidad neta, sumado a un monto extraordinario de \$106 por cada título. En total, se entregaría un monto histórico de \$593 por cada especie.

En ese momento, **Felipe Bayón**, presidente de la compañía, señaló que la propuesta es que la parte destinada al accionista mayoritario de los dividendos (\$21,5 billones), que se aprobaría en la Asamblea del 30 de marzo, vaya a saldar parte de los \$26 billones del *Fepec* a 31 de diciembre.

JULIANA VALENTINA ARENALES
jarenales@larepublica.com.co

Felipe Bayón
salió de la
presidencia de
Ecopetrol tras
cinco años en
el cargo.

Colprensa



LA CIFRA

\$159,5

BILLONES FUERON LOS INGRESOS QUE DEJÓ FELIPE BAYÓN
EN 2022 TRAS TERMINAR LA PRESIDENCIA DE ECOPETROL.